

Le Pilotari Club Tarbais en haut de l'affiche

En effet ce week-end end à Portet sur Garonne avaient lieu les finales individuelles et par équipes en Frontenis dans les catégories cadets, juniors, seniors nationale A et B .

En Cadets, la paire Matthieu Bouzigues et Axel Beau s'inclinent en finale . Après un parcours remarquable en phase de poule, il bute en finale face à une redoutable équipe de Lasseube (Pucheux/Bovis) . Après un début de partie et une première manche ratée (15/6 pour Lasseube) les Tarbais ont su réagir dans la deuxième manche en s'inclinant seulement d'un petit point. Cette place de finaliste vient compléter le palmarès de cette jeune équipe (champions de France minimes).

Par la suite, en frontenis individuel catégorie Seniors nationale A, le joueur tarbais Romain Philippe remporte le titre pour la troisième année consécutive. Une belle performance pour ce joueur et pour le Pilotari Club Tarbais. Face à un adversaire très fort physiquement et très technique, le Tarbais a su montrer son sens du jeu et du déplacement. Grâce à cette victoire, il ira défendre les couleurs tarbaises lors de la coupe d'Europe des clubs le 5 et 6 juillet à Valdepenas en Espagne.

Le Pilotari Club Tarbais souhaite féliciter ces trois joueurs pour leur magnifique parcours. Il donne rendez vous à tous les amoureux de la pelote basque le samedi 6 juillet au complexe de pelote basque pour la fête du club.

